



Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2025

Therwilerstrasse / Paulusgasse, Umgestaltung der Allmend; Planfestsetzungsbeschluss

P251875

1. Der Regierungsrat genehmigt gestützt auf die §§ 97, 98 und 106 des Bau- und Planungsgesetzes die Nutzungspläne / Erschliessungspläne Nr. 5905 und Nr. 5906 des Tiefbauamts betreffend die Umgestaltung der Therwilerstrasse und der Paulusgasse, der neuen generellen Strassenquerprofile und der Höhenkoten der Strassenlinien.
2. Die Einspracheentscheide werden genehmigt und den Einsprechenden eröffnet.
3. Dieser Beschluss ist mit Rechtsmittelbelehrung zu publizieren und den Eigentümerinnen und Eigentümern der an das Projekt anstossenden Liegenschaften sowie allfälligen Einsprechenden zuzustellen.
4. Der Bauentscheid der Allmendverwaltung vom 11. November 2025 wird dem Gesuchsteller eröffnet.

Begründung

Die Verlegung einer neuen Fernwärmeleitung und die Sanierung von Werkleitungen werden genutzt, um in der Therwilerstrasse und der Paulusgasse insgesamt 29 Bäume in neuen Rabatten zu pflanzen. Auf den verbreiterten Trottoirbereichen werden zwischen den Rabatten Parkplätze und Veloabstellplätze angeordnet. Die Trottoirs werden mit sickerfähigen Rasenfugensteinen ausgestaltet. Um diese Begrünungsmassnahmen umzusetzen, werden im gesamten Umgestaltungsperimeters 26 Parkplätze aufgehoben. Zur Verbesserung von Sicherheit und Komfort für Fussgängerinnen und Fussgänger werden bei den Einmündungen in die Arnold Böcklin-Strasse sowie in den Steinenring durchgehende Trottoirs erstellt.

